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第八任執委會    

第六次會議記錄 

日期： 2014 年 2 月 21 日 (星期五 )  

時間： 7:30 -  10:30 pm 

地點：協會  

出席者：青、孔太、Karina、鍾太、倫太、 Snowy、金仔、Ada、Doris、 Florence、

Lydia、 Eva、Amanda、 Jenny、梁立仁  

缺席者： Sandy、 Ela ine 

 

議程  會議紀錄  報告者  

1  通過上次會議紀錄  通過  

 

 

2  通過是次會議議程  通過  

 

 

3  報告事項  

3 .1  協會報告  
  

3 .1 .1  會員狀況報告  現有會員 1990 人，由上次執委會到是次執委

會期間，增加了 9 名新會員。  

 

Jenny 提及會員證上只寫上子女名字，提議是

否需要加上家長姓名，因為多數都是家長攜

帶此證。會議上表示這問題與修改會章有

關，所以留待再討論。  

 

Jenny 

3 .1 .2  財政狀況報告  收入： $25,937.95    支出： $99,029.90 

現往來 /支票戶口： $104,340.10 

現儲蓄戶口： $1,631,219.07 

(截至 06/02/2014)  

 

Karina  

4  工作小組報告進展情況  

   4 .1 家長及地區發展  

 

金仔表示實習輔導心理學家 Leo 於沙田區的

工作坊會在 3 月進行 3 次，亦會邀請他於將

軍澳區再次舉行同樣主題的家長工作坊，但

需要租用場地舉行。另外， 25/3 亦會舉行揭

開評估及評估報告面紗的講座。  

 

 

金仔  
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4.1 .1 家長熱線  家長熱線於 17/1-21/2 來電次數是 11 次。家

長主要查詢有關評估和學校支援的事項，而

家長義工亦有幫忙宣傳協會最新活動。由於

熱線義工人數減少，Lydia 有建議於 11/3 舉行

小組活動，讓熱線義工分享當中的困難和凝

聚他們。  

 

Amanda 

4 .1 .2 家長資源閣及伴     

         讀訓練  

 

正常運作，使用率請見附件。另外，Amanda

亦報名參與伴讀課程，希望在將來有機會舉

行伴讀小組，讓家長學懂如何講故事。  

 

Amanda 

 4 .1 .3  HSBC 親子自療

訓練計劃（中期

報告及繼續申請

這計劃的可行

性）  

 

中期報告已完成及提交，4-6 月新一期訓練已

開始宣傳，早前與 ArLo 和徐生談及再申請的

計劃書，計劃時期兩年，每期 3 組（星期五

晚及星期六上下午），可以用「香港理工大學

應用社會科學系」名義與協會合作，計劃書

可以表示可以節省理大租房錢  ($490/hour)，

當中的 Added va lue 是可以提供大學生實習機

會，識別及轉介，其他專業人士的訓練 (TA)，

研究等等。  

 

徐生期望由 OT 主導， SW 輔助，開始及結尾

OT 可以有較多時間，讓家長感覺與活動主題

相關。另外，中間部份的每節最後半小時，

希望 SW 帶領的小組活動可與 OT 當天主題相

關，而 OT 費用可以緊貼市價。協會期望  SW

在活動中期間的最後半小時，可以與小朋友

帶領小組活動，而活動開始時有個別家長的

約見及諮詢時間，讓 OT 與家長有更深了解及

發問。  

 

孔太表示用「香港理工大學應用社會科學系」

名義與協會合作可以再考慮，不要太快決

定，因為感覺會降低協會的自主性，亦不要

有太大的變動較好。另外，新一期提交計劃

書的到期日將近，建議與 Ellen 溝通，並希望

可以延後提交，好讓有更好的計劃。  

 

Lo 
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  4 .2 青年工作  

      4 .2 .1  RBS Super   

          Junior  Chef 計   

          劃—交報告  

 

      4 .2 .2  Outward Bound  

          2014 

 

有關 RBS Junior  Bake Off!  Projec t  計劃，ArLo 

已提交報告，Michael  已收到計劃報告，並回

覆希望可以在 2014 年有合作機會。  

 

青年人在野於 15/6-21/6 舉行，招募人數為 9

名 14 歲以上的年青人，現準備於季刊和

Facebook 宣傳。  

 

 

Amanda 

 

 

 

  4 .3 校本支援計劃  聖誕後 22/1 開始，魔術班導師遲到，桌上遊

戲由前實習同學完成。農曆新年假期後 12/2 

再開始，早一天已運送好非洲鼓，非洲藉導

師準時，反應亦非常好。另外，魔術班導師

有事，安排他徒弟幫忙帶班，也可順利完成。  

另外，由 19/2 開始連續 3 星期由 Amanda 負責

帶桌上遊戲。  

 

Amanda 

 

  4 .4 編輯小組  17/2 舉行第一次會議，參與者有 Florence，

Amanda 及兩位編輯小組組員，當中檢討 47

期季刊及籌備 48 期季刊，各位提供很多寶貴

意見，並已經安排大部分工作及幫忙寫稿。

另外，已在 Facebook 宣傳並鼓勵家長小朋友

年青人投稿。  

 

Amanda 

 

4 .5 政策及倡議工作  

4 .5 .1  22/1 融合教育會

議  

 

會議主要介紹過往教育局一年的工作，只有

少部份反映施政報告。當中有一研究，表示

老師態度改變，是會讓小朋友有更大的進步。 

 

 

Snowy 

4 .5 .2  17/4 約見平機會

主席                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

有報告指出融合教育有不足的地方，所以希

望可以在融合教育有更多關注，所以提供一

個平台，而且走前線一點，亦以第一身聽取

更多意見，預備在 3/4 和 17/4 會見周一嶽。（會

議上全部執委贊成）。下次執委會再交出資

料，再準備一下，留待下次再討論。  

 

Snowy 

  4 .5 .3  18/1 策發局約   

     見  

早前已經約見，但最後取消，有待安排。  青  
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4.6 籌款小組  

   4 .6 .1 便利店  7-11 現

金捐款情況  

 

 

沒有 7-11 現金捐款。  

 

Amanda 

 

   4 .6 .2  RBS 贊助活動  需要再與 RBS Michael 聯絡了解。  

 

Amanda 

  4 .6 .3  RTHK 社區廣播

進度  

RTHK 秘書處已收到第六季的申請表，整理及

核實中。另外，第一輪入圍名單暫定之面試

日子將會是 29/3 及 30/3，當中要求出席人士

為是次申請的團體負責職員、計劃統籌人，

現暫時安排出席人士為 Doris，Karina，Amanda

（上限為 3 人）。  

 

公眾投票亦開始，已把投票詳情放上

Facebook。執委建議把資料以電郵發放出去，

讓更多會員可以一起投票。  

 

Amanda 

  4 .6 .4 賣旗（成立籌委

小組）  

11 月的賣旗需要成立小組，已決定小組人選

為青， Ela ine，Karina， Sandy。籌款流程在協

會的行政資料庫社區聯繫籌款工作內找

到。  

 

 

4 .7  研究工作  弗林德斯大學 (Fl inders  Uninvers i ty，澳大利亞 )

的三天免費計劃，需要盡快落實並進行宣

傳，因為他們需要訂機票來香港進行是次研

究。（ 11 執委贊成， 1 沒表態）。  

 

Jade 

   4 .8 修訂公司法內會章小   

      組  

 

現建議會員制度分為家庭制和個人制，當中

每個家庭有一組號碼，而家庭內每個成員將

會再加上每人不同的號碼，表示需要重新整

理資料庫，這樣的會員制度可以讓協會會員

人數會增加。另外，亦建議設立獨立會員制，

為了一些成人學障人士，發表成人的聲音。  

 

通過協會會籍以家庭及成人獨立身份會籍，

讓小組繼續修正其他章則。（ 11 執委贊成， 1

反對）。另外，鍾太表示下次執委會需要更多

時間去討論選舉事項。  

Florence  
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   4 .9 人事小組  
  職員招聘  

 

已出了招聘廣告，希望請有經驗社工， Jenny

將會主要負責行政工作，Amanda 主力社工工

作。 Jenny 亦會整理好辦公室秩序。實習 Leo

星期六下午需要在中心約見家長，但下午 1:00

中心需要關門，再看看有沒有執委可以幫忙

關門。  

 

Ada 

5 .  其他事項  

  5 .1 花展免費入場申請結   

     果  

 

花展日期是 14/3/2014(五 )， 14:00－ 15:15 需要

到達會場領取入場卷，共 20 名。報名可以向

Ada 查詢。  

 

 

5 .2 春茗（邀請名單及工作

安排）  

3 月 7 日的春茗將會在現祟山彩晶軒舉行，共

５圍，司儀會邀請 Lily 的兒子擔任。圍獎會

是 $1000 的 $50 惠康優惠卷，全部執委同意。

梁生建議在未來的春茗也可以邀請會員自費

參加。  

 

Jade 

   5 .3 執委訓練  上次提供執委訓練的有關方面表示有新一次

的計劃書，$1800/3 小時，討論是否繼續參加，

是次執委會還未有決定，留待再討論。  

 

青  

   5 .4  暑期活動（ 15-21/6  

    外展訓練）  

在青年工作已提及青年人在野於 15/6-21/6 舉

行，招募人數為 9 名 14 歲以上的年青人，現

準備於季刊和 Facebook 宣傳。另外， RTHK

亦需要於暑假籌備，其他活動便需要根據協

會的能力去完成。  

 

Amanda 

6 .  下次開會日期  2014 年  3 月 21 日 (五 )   

 

主席姓名 及簽署: 葉亮青 _________________  ; 秘書姓名 及簽署 : 宋月玲 ________________ 


